



心寄せ合おう
立志の丘で



大仙市立西仙北中学校
2学年通信
R1.12.6(金)
No.31

PTA 授業参観

12月4日(水)のPTAにはお忙しいところ、多くの保護者の方々に足をお運びいただき、ありがとうございました。5校時はB組が理科「電流の正体を探ろう」、A組は体育「親子で卓球」の参観授業を行いました。また、6校時は体育館で親子講演会が行われ、「インターネットを安全に使うために」という演題で大仙警察署生活安全課の渋谷富美主任専門官からお話をいただきました。各学年からの感想発表では、渡部 さんが、「ネットは便利だと思っていたけれど、同時に怖いものでもあることを知った。」という感想を述べました。



薬物乱用防止教室

12月6日(金)5校時、2年生を対象に「薬物乱用防止教室」が行われました。講師の先生はライオンズクラブの会員の方3名と薬剤師の太田敏彦先生がお話をしてくださいました。薬についての基礎知識や、生活習慣と病気との関係、薬物乱用防止の大切さなどについて分かりやすく話していただきました。生徒たちは様々な事例を通してあらためて薬物使用の恐ろしさを実感した様子でした。資料が配付されておりますので、ご家庭でもお子さんと話題にいただければ幸いです。



お願い

2年生を中心にインフルエンザ罹患者が増えています。うがい、手洗いの励行と、登校時のマスク着用をご家庭でもお話してください。

<来週の予定>

12月 9日(月)月1~5, 火6

12月10日(火)火1~6

12月11日(水)水1~5 *指導主事計画訪問:5校時(1B理科,2A英語)*バス3:10あり

12月12日(木)木1~6 *B日課 *専門委員会

12月13日(金)金1~6 *中央委員会 *N日課 *フッ化物洗口